

Siebtes 1:8 in dieser Saison

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 06. März 2016 um 23:25 Uhr -

Es scheint das Standardergebnis der 5. Herren in dieser Spielzeit zu sein: Die 1:8-Niederlage. Am Freitag endete bereits zum siebten Mal in dieser Saison ein Meisterschaftsspiel mit diesem Resultat. Im Auswärtsspiel bei der SG Kesselbach/Pfalzfeld/Wiebelsheim 4 war es Helga Wendling, die den einen Ehrenpunkt für die Dichtelbacher erringen konnte. Dabei war die Partie in der Rekordzeit von 1:05 Stunden Geschichte.